

Brève

01 JUILLET 2016

Nouvelle Renault Mégane élue Voiture de l'année en entreprise

Nouvelle Renault Mégane remporte le trophée du Véhicule de l'année en entreprise dans la catégorie Voiture particulière organisé par le magazine L'Automobile & l'Entreprise.

Double succès pour Renault puis que Kadjar finit second de la catégorie, le podium étant complété par le Volvo XC 90

Cerise sur le gâteau, Renault Talisman et Renault Espace terminent respectivement à la quatrième et à la cinquième place.

Renault remercie vivement le jury d'avoir primé Mégane et placé quatre véhicules Renault parmi les cinq premiers.

Lors de la cérémonie de remise de prix qui s'est tenue le 29 juin, **Benoît Alleaume, directeur des Ventes Spéciales Renault France** et récipiendaire du trophée s'est exprimé:

« C'est avec plaisir que nous accueillons ces deux prix. Ils récompensent deux véhicules particulièrement appréciés de nos clients, pour leur design, leur agrément d'utilisation et leur coût de détention. Lancée début 2016, Nouvelle Mégane monte en puissance dans les entreprises et s'installe dès ce mois de juin à la 2e place du segment C en France. Kadjar est leader du marché des cross-overs de segment C à fin juin, en flottes comme à particuliers. »